

**Betreff:**

Buschung-Plätzchen; Restarbeiten

**Antragstext:**

1. Der Ortsbeirat dankt dem Grünflächenamt für die weitgehend in Eigenleistung durchgeführte bisherige Gestaltung des „Buschung-Plätzchens“, die gut gelungen ist und von der Bevölkerung sehr positiv aufgenommen wurde.
2. Er bittet darum in den kommenden Wochen noch die zugesagten restlichen Arbeiten (Aufstellung einer neuen Ruhebänk, Installation eines funktionsgerechten Müllbehälters, Ergänzung der Randbepflanzung, ansprechendere Gestaltung der „Grünfläche“) durchzuführen, damit die Anlage ein wirkliches Kleinod wird.

**Begründung:**

Der OBR ist erfreut darüber, dass mit tatkräftiger Hilfe des Grünflächenamtes unter Federführung von Herrn Schäfer endlich eine würdige Erinnerungsstätte für die verdienstvollen Eheleute Buschung geschaffen werden konnte.

Wenn jetzt noch die restlichen Arbeiten und Investitionen (siehe Ziff. 2 Beschluss-Antrag) erfolgen, ist Erbenheim im historischen Ortskern um ein echtes Schmuckstück reicher.

Diese Tatsache gereicht allen Beteiligten zur Ehre und hält die Erinnerung an das soziale Engagement der Eheleute Buschung, von dem wir seit Jahrzehnten und in die weitere Zukunft profitieren, in einem würdigen Rahmen lebendig.

Wiesbaden, 08.08.2018

Reinhold  
Fraktionssprecher